
Protokoll der Kinderkonferenz 

am 4. Juli 2025 

um 9.20 Uhr 

 

Vertreten waren alle Klassen bis auf die 2c und 4e.  

Zu Gast war Frau Wickborn. Außerdem schaute der Schulleiter Herr Cors vorbei. 

Die Kinderkonferenz leitete Saviz und es protokollierte Lena aus der 4d (mit 

Unterstützung durch Frau Voß).   

1. Unsere Hausmeisterin ist zu Besuch. 

Frau Wickborn berichtet von ihrer Arbeit. Wir haben einen sehr hohen Verbrauch 

an Handtuchpapier. Wir sollten dieses Papier nicht verschwenden. 

Bitte achtet in den Klassenräumen auf die Sauberkeit und verschmutzt die 

Toilettenräume nicht. Keiner darf an die Wände schreiben! Wir alle können uns in 

unserer Schule um Sauberkeit bemühen. In den Pausen ist nur die Toilette im 

Hamburger Klassenhaus geöffnet. 

Lebensmittel nicht in die Toiletten werfen. Was nicht mehr gegessen wird gehört 

in den Mülleimer. 

Die Holzburg auf dem Schulhof bei der Mensa wird nicht mehr durch eine Firma 

repariert. Wenn etwas kaputt ist, flickt es die Hausmeisterin, damit man sich nicht 

verletzt. 

 

2. Themen aus den Klassen 

 

• Die 1d wünscht sich weitere Schaukeln. Herr Cors berichtet, dass der 

Schulhof nach den Ferien wieder größer wird. Es ist bereits eine Sandkiste 

vorbereitet. Es wird zwei Fußballfelder geben und „die Knacki“ wird wieder 

freigegeben. „Die Knacki“ ist ein als Schaukel aufgehängtes Seil. Es können 

bis zu 6 Kinder auf diese Schaukel. 

• Die Aufsichten sollten sich über den Schulhof verteilen und die leuchtenden 

Westen tragen, damit man sie schnell finden kann. 

• Das Spielehaus ist zu klein, wenn alle Kinder kommen. Alle Klassen sollten 

noch einmal über die Zeiten informiert werden. 

• Die dritten Klassen lernen im Bornbrook Gymnasium. Achtung, wir sind dort zu 

Gast! Bitte achtet auf die Ordnung und spielt auf keinen Fall mit Bällen im Flur. 

• Nicht hinter den Bauzaun klettern! 

• Lasst andere Kinder mitspielen und schließt niemanden aus! 

 

Das nächste Mal treffen wir uns erst im nächsten Schuljahr. 


